



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado 26 de noviembre, día del Himno Nacional del Ecuador

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

Organización gubernamental de Ecuador Tedeum|El ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara, junto al alcalde de @MunicipioQuito @santiguaderas, delegados de @FFAAECUADOR participaron en la misa de celebración en la Iglesia de Nuestra Señora de La Merced, al conmemorar 488 años de Fundación de #Quito. [Ver más](#)



@DefensaEc

Organización gubernamental de Ecuador El ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara, presidió la Sesión Solemne al conmemorar 104 años de creación del @he1_ffaa. Además se realizó la entrega de reconocimientos al personal del Hospital de Especialidades Fuerzas Armadas N.1 por años de servicio. #NoParamos ec. [Ver más](#)



@DefensaEc

Organización gubernamental de Ecuador La violencia contra las mujeres y niñas, en todas sus formas, no se puede tolerar. Nos sumamos a la campaña #Únete para poner fin a la violencia de género. Los abusos en tu zona de trabajo, en tu lugar de estudio o en tu hogar son violencia. Recuerda, #NingúnCasoEsPequeño. [Ver más](#)



@DefensaEc

Organización gubernamental de Ecuador Somos hombres y mujeres de honor, dispuestos a dar nuestra vida por la patria. #NoParamos ec #TodosSomosEcuador 🇪🇨 [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

"Nada hace más hermosa a una mujer que la confianza" Sophia Loren. 25 de #Noviembre dedicado a la erradicación de la violencia en contra de la 🗿 si eres testigo no te quedes callado ¡actúa!! únete #ViolenciaContraLasMujeres. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Delincuencia común crece en Guayas, Esmeraldas y Santo Domingo. Primicias

Luego de la ola de atentados narcoterroristas a inicios de noviembre, el presidente Guillermo Lasso declaró a Guayas, Esmeraldas y Santo Domingo en un nuevo estado de excepción para frenar la crisis de seguridad. Según la hipótesis que maneja el Gobierno, en estas provincias hay un incremento de violencia e inseguridad ligado al narcotráfico y al crimen organizado. [Ver más](#)



Activan plan de búsqueda y rescate por supuesto hundimiento de embarcación. Expreso

La Armada de Ecuador activó este 25 de noviembre de 2022 un plan SAR (Plan de Búsqueda y Rescate) para confirmar o descartar la desaparición de nueve personas que habrían naufragado en el río Guayas. [Ver más](#)



Cámaras de seguridad y botón de pánico ya se instalaron en 460 expresos escolares y taxis de Guayaquil; conductores han sido víctimas de robos. Universo

Los expresos escolares y taxis de Guayaquil son los que tienen prioridad en la implementación de un sistema de cuatro cámaras de vigilancia y un botón de pánico para alertar cualquier novedad inherente a la seguridad externa o interna de los ocupantes del vehículo. [Ver más](#)



Policía Nacional y Ministerio del Interior serán declarados en emergencia para obras urgentes en sedes de los uniformados. Universo

Intervenir de forma inmediata las Unidades de Policía Comunitarias (UPC) ubicadas en seis provincias del país será uno de los objetivos de la declaratoria de emergencia de la Policía Nacional y Ministerio del Interior, que se prevé se concrete la siguiente semana. [Ver más](#)



Detienen con oro a exfuncionario de Agencia de Control de Energía. Primicias

El operativo dejó en total seis detenidos en cuatro provincias. Según la Fiscalía, el exservidor sería líder de una organización delictiva relacionada con la minería ilegal. Elementos de la Policía Nacional y la Fiscalía realizaron un operativo en cuatro provincias, que dejó seis detenidos. Entre ellos un exfuncionario de control minero, en cuyo poder encontraron oro. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado 26 de noviembre, día del Himno Nacional del Ecuador

<p>PNUD: Crimen de Bernal es un llamado a prevenir femicidios. Primicias El asesinato de María Belén Bernal en Ecuador es un llamado a la sociedad a actuar con mayor determinación para erradicar la violencia contra la mujer y los femicidios, afirma la representante del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), Matilde Mordt. Ver más</p>	
<p>Detienen a exfuncionario de la ARCH, presunto líder de una organización dedicada a la minería ilegal. Radiopichincha La noche de este 24 de noviembre, la Fiscalía General del Estado (FGE) y la Policía Nacional ejecutaron un operativo en cuatro provincias que se denominó "Manatí 2", con el fin de desarticular una banda que se dedicaba a la minería ilegal en Ecuador. Ver más</p>	
<p>Atacan con proyectiles a una base militar estadounidense en Siria. Telégrafo La base estadounidense en la localidad siria de Al Shadadi de Green Village fue el objetivo de tres misiles fallidos que han caído en las proximidades de la instalación militar, según confirmó este viernes 25 de noviembre a última el Mando Central de Estados Unidos (CENTCOM). Ver más</p>	
<p>Honduras decretó la emergencia nacional por la inseguridad: el Gobierno podrá suspender garantías constitucionales. Infobae Con esta medida, la mandataria ha instruido a las autoridades de seguridad a establecer "estados de excepción y suspender garantías constitucionales" allá donde sea necesario. Asimismo ha ordenado que la Policía Militar y las Fuerzas Armadas lleven a cabo controles en la frontera. Ver más</p>	
<p>@AsambleaEcuador Ahora @SeguridadAN inicia la sesión 184 dentro del marco del análisis de la inseguridad, especialmente los últimos acontecimientos suscitados en #Guayaquil, #Durán, #Esmeraldas y #SantoDomingoDeLosTsáchilas, recibe a Guillermo Rodríguez, director del @SNAI_Ec. Ver más</p>	
<p>@DefensaEc Organización gubernamental de Ecuador El compromiso de un soldado de tierra, mar y aire, es trabajar con valor, entrega y valentía. #NoParamosEc #TodosSomosEcuador. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #EI Oro Durante una operación militar en #Huaquillas, las @FFAAECUADOR aprehendieron a dos ciudadanos de nacionalidad extranjera y decomisaron: <input checked="" type="checkbox"/> 02 Pistolas cal. 09 mm. <input checked="" type="checkbox"/> 18 municiones cal. 09 mm. <input checked="" type="checkbox"/> 02 alimentadoras <input checked="" type="checkbox"/> Gran cantidad de sobres con sustancias sujetas a fiscalización. Ver más</p>	
<p>#URGENTE #Tulcán @FFAAECUADOR en coordinación con @PoliciaEcuador realizaron operaciones en el #CPL #Carchi, decomisando: <input checked="" type="checkbox"/> 68 terminales móviles <input checked="" type="checkbox"/> 360 sobres con SSF <input checked="" type="checkbox"/> 1 módem de WiFi <input checked="" type="checkbox"/> 50 parlantes <input checked="" type="checkbox"/> 12 armas blancas <input checked="" type="checkbox"/> 35 botellas de alcohol <input checked="" type="checkbox"/> 01 guía penitenciario detenido. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado 26 de noviembre, día del Himno Nacional del Ecuador

COYUNTURA

El subempleo urbano a nivel nacional creció dos puntos en solo un mes. Radiopichincha

Mientras que la tasa de desempleo a nivel nacional alcanzó un 4,1%, que se mantiene desde agosto de este año.

El Instituto Nacional de Estadísticas y Censos (INEC) presentó los resultados de la Encuesta Nacional de Empleo, Desempleo y Subempleo (ENEMDU), correspondientes al mes de octubre de 2022. [Ver más](#)



Twitter lanzará nuevo sistema de verificación para cuentas empresariales y gobiernos. El Comercio

Twitter lanzará nuevos símbolos para verificar las cuentas de empresas y miembros de gobierno y que se sumarán a la conocida marca azul utilizada hasta ahora en la red social, según anunció este viernes el dueño de la tecnológica, Elon Musk. [Ver más](#)



Cpccs: 117 aspirantes a Contralor General del Estado. La Hora

El Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs), registró 117 postulaciones al concurso para designar al titular de la Contraloría General del Estado (CGE); y 54 para el concurso del titular de la Defensoría Pública. El plazo para la presentación de la documentación terminó a las 17:00 de hoy, 25 de noviembre de 2022. [Ver más](#) Nota Referente: [Universo](#)



Jueces de la CNJ ponen en aprietos al presidente Saquicela. La Hora

Varios jueces de la Corte Nacional de Justicia (CNJ) presentaron a las 15:41 de hoy, 25 de noviembre de 2022, una solicitud a Iván Saquicela para que convoque a una sesión extraordinaria para que sea el pleno el que remita al Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs), la terna para que se escoja a vocal del Consejo de la Judicatura (CJ). [Ver más](#)



Gobierno Nacional fortalece procesos para erradicación de la violencia contra la mujer. Telégrafo

El Gobierno Nacional, en coordinación con la Secretaría de los Derechos Humanos, amplía su estrategia para la atención, prevención y erradicación de la violencia contra las mujeres en el Ecuador. Entre enero y septiembre, la entidad brindó atención a 48 718 personas víctimas de violencia de género y violencia intrafamiliar en los 45 puntos de los Servicios de Protección Integral. [Ver más](#) Nota Referente: [Universo](#), [El Comercio](#)



Presidente Guillermo Lasso mostró su felicidad por el resultado que sacó Ecuador ante Países Bajos. Telégrafo

Guillermo Lasso, presidente de la República, mostró su su felicidad por el resultado que sacó Ecuador ante Países Bajos, el viernes 25 de noviembre del 2022. Este resultado tiene al combinado con opciones de llegar a octavos de final del Mundial en Qatar. [Ver más](#)



La pobreza se profundiza en Latinoamérica. La Hora

El 32,1% de la población total de la región, lo que equivale a 201 millones de personas, vivirá en situación de pobreza para finales de este 2022, de los que 82 millones (13,1%) se encontrarán en pobreza extrema, informó este 24 de noviembre de 2022 la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal). [Ver más](#)



A Quito se lo celebra desde el ayer y hoy. Expreso

Para Amparo Galindo, así como para los casi tres millones de habitantes que tiene Quito, homenajear y conmemorar por todo lo alto a esta, su ciudad, es uno de los principios inalienables que tiene un buen capitalino. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado 26 de noviembre, día del Himno Nacional del Ecuador

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

<p>Fútbol y valores. Carlos Freile. La Hora Toda acción humana, en cuanto involucra a su pensamiento y a su voluntad, tiene una referencia inevitable con las virtudes (o los valores, como ahora se acostumbra decir). El fútbol es un juego, y tal palabra nos puede llevar a la incomprensión de su trascendencia en la vida contemporánea, sin embargo, nadie ignora que todo juego tiene sus reglas. Ver más</p>	
<p>Incentivando la informalidad. Jaime Rumbea. Expreso La informalidad, como la han analizado innumerables expertos, quizá con de Soto como exponente más relevante, no es un fenómeno propio de Quito, ni de Guayaquil, Cuenca o Manta, como para efectos prácticos ni siquiera de los países menos prósperos. Informalidad hay y bastante en los polos más dinámicos del mundo. En áreas rurales y periferias inversamente, apenas hay formalidad. Ver más</p>	
<p>Campanadas de alerta y advertencia. Abelardo garcía. Expreso Cuando en cualquier parte un adolescente puede ingresar armas a su escuela y en ocasiones utilizarlas contra sus compañeros y profesores; cuando en una calle cualquiera una persona puede atender contra otra, ya sea atropellando o hiriendo; cuando adolescentes y casi niños intervienen en atentados y ejecutan sicariatos; cuando la sexualidad se ridiculiza jugando con ella en episodios de travestismo. Ver más</p>	
<p>Mi Escuela Segura. Roberto Passailaigue. Expreso Ante el auge delictivo en el país, los ministerios de Educación y del Interior instituyen el programa Mi escuela segura, que contiene protocolos de atención y respuestas ante desastres naturales y problemáticas como la inseguridad, lo cual ha sido muy bien recibido por la ciudadanía y el sistema educativo. En cuanto a los protocolos de prevención de riesgos por desastres naturales y prevención de la delincuencia que determina el programa, no es nada nuevo. Ver más</p>	
<p>Dar a los jubilados el trato digno que realmente merecen. Expreso Estamos en las postrimerías del año 2022 y a las puertas del próximo año que, como siempre, se presenta con muchas expectativas en lo político, laboral, sociocultural y, sobre todo, en el ámbito económico. Los trabajadores (aportantes) están sumamente interesados por conocer cuál será el incremento salarial que registrará a partir del año 2023 que, a decir verdad, nunca resulta suficiente para cubrir la canasta básica y, menos aún, las necesidades más elementales del ser humano. Ver más</p>	
<p>En saco roto. Expreso Dice la razón popular: “la avaricia rompe el saco”, mientras Albert Guinon afirma: “El avaro experimenta a la vez todas las preocupaciones del rico y todas las penalidades del pobre”. Un comentario hace referencia al abandono masivo de las aposentaduras del escenario donde se cumplía el cotejo inaugural del Mundial de Fútbol. Para los menos perceptivos lo importante es que nuestro país nos regaló la alegre nota de ser el primero en derrotar al dueño de casa en ese tipo de competencia. Ver más</p>	
<p>¡Ya basta!. Ximena Ortiz Crespo. Telégrafo Todos los días las mujeres nos horrorizamos al conocer un nuevo caso de acoso sexual. Nos identificamos de inmediato con la víctima y revivimos nuestras propias experiencias. El conocer sobre un hostigamiento termina impactándonos psicológicamente porque volvemos a sentir las veces en que nos hemos visto disminuidas, deprimidas y sin poder controlar nuestras emociones al haber sido agredidas por los hombres. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Ministerio de Economía abona deuda al ISSFA TC 25-nov-2022</p>	
---	--



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado 26 de noviembre, día del Himno Nacional del Ecuador

<p>Operativo contra minería ilegal – Ecuavisa Ver más Nota referente TC</p>	
<p>Ecuador entra en la Alianza del Pacífico TC 25-nov-2022 Ver más</p>	
<p>Cambios en código de la niñez - TC 25-nov-2022 Ver más</p>	
<p>Ministerio indicó que reforzará seguridad en unidades de policías – Ecuavisa 25-nov-2022 Ver más</p>	
<p>Corte rechaza que los consejeros descalifiquen terna para la Judicatura – Ecuavisa 25-nov-2022 Ver más</p>	
<p>Se desarrollan postulaciones a contralor y defensor público – Ecuavisa 25-nov-2022 Ver más</p>	
<p>Aumentan casos de virus respiratorios – TC 25-nov-2022 Ver más</p>	
<p>Rechazo a anuncios de movilizaciones TC 25-nov-2022 Ver más</p>	